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C i t t à  d i  M a r i g l i a n o
(Provincia  di Napoli)

  
COPIA

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale

N. 61  del   27.07.2017

OGGETTO:  Riconoscimento debiti  fuori  bilancio,  creditore AMBIENTE  S.P.A. 
-art. 194 D.Lgs. 267/2000  lett. e) –  prot. 13430 del  05.07.2017. ESEGUIBILE.

L’anno duemiladiciassette il giorno ventisette del mese di luglio,  con inizio alle ore 19.30,  nell’aula  

consiliare  del  Palazzo  Comunale   si   è   riunito  il  Consiglio  Comunale,  ritualmente  convocato  in  seduta  

straordinaria  ed in  prima convocazione.

        Presenti  Assenti Presenti  Assenti

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X CALIENDO           RAFFAELE X
LOMBARDI          VITO X MOLARO              SEBASTIANO X
JOSSA                    GIUSEPPE X GUERRIERO        SEBASTIANO X
BOCCHINO           GAETANO X MAUTONE            FELICE X

RICCI                      NICOLA X DI  PALMA            ROSA X
URAS                      ANTONELLA X MANNA                  SABATO X
ESPOSITO             VINCENZO X PAPA                      GIOVANNI X
SORRENTINO       SEBASTIANO X IOVINE                   FILOMENA X

LO SAPIO                SAVERIO X BENEDUCE           PASQUALE X
RICCIARDI             AGOSTINO X TRAMONTANO    FRANCESCO X
GUERCIA               CARMINE X CERCIELLO          MICHELE X
MAUTONE             LUIGI X CAPASSO               FRANCESCO X
CONTI                     RENATA X

Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 
Lombardi, assistito dal Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 2 del 
D.Lgs. 267/00.



Letto, approvato e sottoscritto:

F.TO IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO               F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE

       dott. Vito Lombardi     dott.ssa Enza Fontana

Per  copia conforme all’originale

Marigliano  26.09.2017
IL RESPONSABILE SETTORE  VII

    
Dott. Antonio Del Giudice

_______________________________________________________________________

Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio,

CERTIFICA
Che la presente deliberazione:

 E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 
n.267/2000;

 Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal
come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000

(N.                 REG. PUBBLICAZ.)

E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto  
dall’art. 125 del TUEL 267/2000.

Marigliano, 
F.TO Il messo comunale F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII

        
         Dott. Antonio Del Giudice

ESECUTIVITA’
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000)

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________
 Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

Marigliano,_________________ F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII
                     Dott. Antonio Del Giudice



   Il  PRESIDENTE  passa al  5° punto all’o.d.g. ad oggetto: “Riconoscimento debito fuori bilancio,  
creditore AMBIENTE S.P.A. – art. 194 D.Lgs. 267/00 lett. e) – prot. 14521 del 18.07.2017”.

     Il PRESIDENTE dà per letta la  proposta  di delibera del settore V, prot. 14521 del 18.07.2017,  
a firma del responsabile geom. Roberto Monda, finalizzata al riconoscimento del debito a favore 
di  AMBIENTE S.P.A., per l’importo di €  29.166,30. 
    Comunica che il Collegio dei  Revisori dei Conti con nota prot. 14863 del 21.07.2017 ha espresso 
parere favorevole.

     Il PRESIDENTE  apre la discussione.

    Il cons. LO SAPIO SAVERIO (Oxigeno) si sofferma  a fare alcuni rilievi.  Avendo dato una 
sguardo alle fatture e ai formulari  dei rifiuti,  ritiene che i conti non quadrino, nel senso che  i  
chilogrammi di rifiuti smaltiti non giustificano la cifra da liquidare, per cui invita a rivedere i 
conti.
    
   Sia   l’Assessore  LO SAPIO  che il PRESIDENTE ci tengono a chiarire  che  in Consiglio 
comunale si lavora con le attestazioni di responsabili; nel caso specifico la proposta è a firma del  
sindaco, ma è stata istruita dal responsabile del settore IV,  che si assume la responsabilità di  ciò 
che scrive e firma.
 
   Il PRESIDENTE è del parere  o  di chiamare  il responsabile  geom. Roberto Monda, che al  
momento  non è presente in aula,  o ci si attiene alla sua attestazione.  

   Poiché vengono  mossi  altri  rilievi  anche dal  cons.  Capasso,  il  PRESIDENTE  propone  di 
sospendere la seduta per dieci minuti.

   Il Consiglio comunale è sospeso alle ore 10,00.
   Alla  ripresa  il PRESIDENTE   procede all’appello nominale e, constatato che sono presenti  in 
aula n. 15 consiglieri e assenti  10 ( Jossa,  Uras, Ricciardi, Mautone Felice, Di Palma, Manna, 
Papa, Iovine, Beneduce, Cerciello), dichiara la seduta valida.

     Replica il cons. LO SAPIO SAVERIO, il  quale  ritiene  esserci stato un errore  per quanto 
riguarda  i formulari, i chilogrammi di rifiuti e le fatture.  Vuole , pertanto, ben comprendere, in 
modo che il Consiglio sia messo nelle condizioni di fare un atto legittimo e nell’interesse della 
comunità. 

    Anche il  cons.  TRAMONTANO  FRANCESCO (U.D.C.)  muove  i  suoi rilievi su quanto 
certificato nei formulari e nell’anomalia emersa. 

    Prende la  parola  il  Presidente  del  Collegio  dei   Revisori,  dott.  Rosario Frattini,   il  quale 
riferisce che, se si tratta di un errore materiale, i revisori  hanno il potere di andare a fare dei  
controlli  presso l’azienda,  ma occorrono delle  autorizzazioni.   Comunque, il  suo consiglio  è di 
procedere  per  le  prime tre  fatture    e   fare  ulteriori  indagini  per  la  quarta,  affidandole  ai 
Carabinieri e agli Enti preposti, in modo tale da avere la certezza  di quanto successo  all’epoca.

      Il cons. RICCI   NICOLA (P.D.) sollecita il  Responsabile del settore, il Sindaco e l’Assessore al 
ramo a  controllare   la  regolarità dei  formulari  in relazione ai  quali   si  paga  con i  soldi  in  
Bilancio.

    Il  SINDACO è  del parere  che la legittimità formale  del debito impone di votare,  anche per 
non avere problemi   con la delibera della salvaguardia,   poi  si faranno tutte le denunce e le  
indagini per vedere   come mai  c’è questa discrepanza tra quello stimato e  quello  effettivamente 
pesato.   



    Il cons. BOCCHINO GAETANO (P.D.)  si chiede  se comporti qualche responsabilità per i 
consiglieri   il  fatto  che  stasera  si  approvi  il  debito  e  domani  si  dovesse  dimostrare  che 
quell’importo non era dovuto. 

    Il cons. LO SAPIO SAVERIO,  alla luce  di quanto emerso,  crede di poter presentare una 
mozione in questo senso:  fare una proposta in cui si riconosca il debito  per  le fatture legittime e  
si  scorpori la fattura contestata,  fermo restando  che nella salvaguardia di bilancio si va  ad 
accantonare  la  cifra    della  suddetta   fattura  contestata,  non   mettendo  assolutamente  in 
discussione la salvaguardia  degli equilibri di bilancio.
   
  Il cons. MOLARO SEBASTIANO (Cambia con noi)  chiede se  quanto proposto dal cons. Lo 
Sapio sia possibile  o sia meglio, per non  compromettere l’equilibrio,  approvare il  debito così 
com’è  e poi  verificare e controllare, facendo semmai un ricorso a ritroso. 

  Il cons. BOCCHINO  si chiede se, modificando la proposta, sia necessario dover acquisire un 
nuovo parere da  parte dei Revisori.

   Il  Presidente  dei Revisori dott. Frattini  risponde di  no, in quanto è una volontà politica  
decidere stasera che  ci possono essere delle anomalie nella certificazione della quantità risultante 
dalla fattura  emessa dall’azienda.  Logicamente il parere che sta rendendo stasera  è un parere 
dal punto di vista  tecnico-contabile.

   Su proposta del cons. Bocchino di sospendere  per cinque minuti la seduta, il PRESIDENTE 
pone ai voti tale proposta che, con voti  favorevoli 12 e contrari 3 (Guerriero, Sindaco, Caliendo), 
è approvata. 
    I lavori sono sospesi  e riprendono alle ore 23.30.
    Il  Presidente  procede all’appello  nominale  e,  constatato  che  sono  presenti  in  aula  n.   14 
consiglieri e assenti 11 (Jossa,  Uras, Ricciardi, Mautone Felice, Di Palma, Manna, Papa, Iovine, 
Beneduce, Cerciello, Capasso), dichiara la seduta valida.

   Il cons. TRAMONTANO FRANCESCO   ribadisce quanto già detto nel suo primo intervento  e 
annuncia  che  presenterà un documento scritto,  che manderà all’attenzione del  Sindaco e del 
responsabile del settore, in cui  solleciterà che qualsiasi documento inerente  questo settore debba 
essere certificato  e personalmente vigilerà perché  il  regolare certificato di  pesatura  è l’atto 
essenziale che dà la garanzia  sia al responsabile del procedimento che ai consiglieri comunali.  

   Il cons. RICCI NICOLA  formula la sua proposta, che è quella di votare  questo debito fuori 
bilancio così com’è, con la raccomandazione  di un’immediata trasmissione degli atti alla Procura 
della Repubblica affinché si possano evidenziare eventuali responsabilità rispetto alle anomalie 
riscontrate.

   Il cons. LO SAPIO  SAVERIO  prende atto  della proposta del cons. Ricci, su cui preannuncia il  
suo voto contrario, per una questione di metodo,  ritenendo  che il Consiglio comunale, se c’è stato 
anche un solo errore di moltiplicazione  o di addizione, abbia il dovere di prendere atto di questa 
anomalia.  Pertanto,  se  non c’è la volontà di votare la sua proposta,  dichiara di ritirarla. 

    Il cons. MOLARO SEBASTIANO  annuncia il voto favorevole del suo gruppo alla proposta del  
cons. Ricci.

   A questo punto il PRESIDENTE  prende   atto del ritiro della proposta da parte del cons. Lo 
Sapio ed  invita il Consiglio a votare la proposta formulata dal cons.  Ricci.

       La proposta del cons. Ricci,  finalizzata a votare il debito  e a demandare al Segretario  
generale  l’invio della  documentazione  alla Procura della Repubblica,   presenti 14 consiglieri 
(Sindaco, Lombardi, Bocchino, Ricci, Esposito, Sorrentino, Lo Sapio,  Guercia, Mautone Luigi,  



Conti, Caliendo, Molaro, Guerriero, Tramontano),  con voti favorevoli 12 resi per alzata di mano, 
contrari 1 (Tramontano), astenuti 1 (Lo Sapio), è approvata. 

    A questo punto il PRESIDENTE  pone ai voti  il  presente debito fuori bilancio.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Letta  l’allegata proposta istruita dal responsabile  settore V,  geom. Roberto Monda ed a 
firma del Sindaco,    prot. 14521 del 18.07.2017 ad oggetto: “Riconoscimento debito fuori bilancio  
creditore AMBIENTE S.P.A., derivante da acquisizione di servizi in violazione degli obblighi di cui  
all’art. 191 del T.U. 267/2000”  per un importo di €  29.166,30;

Visti gli allegati pareri favorevoli  di regolarità tecnica e di regolarità contabile,  espressi 
rispettivamente dal responsabile  del settore V GEO. Roberto Monda  e  dal responsabile  del 
settore finanziario dott. Pier Paolo Mancaniello; 

Visto  l’allegato  parere  favorevole  del  Collegio  dei  Revisori  dei  Conti,  prot.  14863  del 
21.07.2017;

Preso atto della proposta  testà approvata;
     Presenti 14 (Sindaco, Lombardi, Bocchino, Ricci, Esposito, Sorrentino, Lo Sapio, Guercia, 

Mautone Luigi, Conti, Caliendo, Molaro, Guerriero, Tramontano);
                    Con voti favorevoli 12 resi per alzata di mano;
                    Astenuti 1 (Tramontano);

            Contrari 1 (Lo Sapio);
          

DELIBERA

- riconoscere  il  Debito fuori Bilancio lett. e), di cui all’allegata proposta a firma del 
sindaco, istruita dal  responsabile  settore V,  prot. 14521 del 18.07.2017, per un 
importo complessivo €  29.166,30;

- trasmettere la presente deliberazione  al Responsabile Settore V  e al Responsabile 
Settore Finanziario;

- trasmettere, altresì,  la presente   deliberazione, a cura della Segreteria Generale, 
alla  Procura Regionale  della  Corte  dei  Conti   di  Napoli–  Sezione   Regionale  di 
Controllo;

- demandare al Segretario Generale  l’invio della presente deliberazione alla Procura 
della Repubblica.

    Il PRESIDENTE  propone di votare l’immediata eseguibilità.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Presenti 14 (Sindaco, Lombardi,  Bocchino, Ricci,  Esposito, Sorrentino, Lo Sapio,  Guercia, 
Mautone Luigi, Conti, Caliendo, Molaro, Guerriero, Tramontano);

                    Con voti favorevoli 12 resi per alzata di mano;
                    Astenuti 1 (Tramontano);

   Contrari 1 (Lo Sapio);

DELIBERA

Di dichiarare la presente immediatamente  eseguibile.

    



 dott.ssa G/Capone
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